
In Ergänzung zu dieser Vorlage gab Herr Doğan einen aktuellen und ausführlichen
Bericht zur Unterbringungssituation, vor allem in Hinblick auf die „Ukrainekrise“ und
damit verbundene Aufnahmesituation von Kriegsflüchtlingen aus der Ukraine, in Sankt
Augustin ab.
Hierbei versuchte er den Ausschussmitgliedern die ganze Dramatik und Dynamik dieser
aktuellen Entwicklung gerade für die Stadt Sankt Augustin sehr ausführlich in möglichst
vielen Facetten darzustellen. In diesem Zusammenhang stellte er auch gerade für den
Fachbereich 4 die Problematiken dar, die im Unterbringungs- und Leistungsbereich
nach dem AsylbLG den Fachbereich an seine personellen Grenzen bringen.

Für die von den Mitarbeitern in diesem Bereich bisher geleistete und noch zu
erbringenden Leistungen sprach er seinen Dank aus. Er dankte diesbezüglich auch
ausdrücklich den ehrenamtlichen Helfern für Ihren Einsatz, ohne die die zu leistende
Arbeit noch schwerer wäre, wenn nicht sogar gar nicht geleistet werden könne.

Diesem Dank schlossen sich alle Fraktionen an. In Nachgang beantwortete Herr Doğan
alle Nach- und Verständnisfragen ausführlich.

Nach diesem Tagesordnungspunkt schloss die Vorsitzende die Sitzung.


